



Dîner de fundraising

en faveur de Télécom ParisTech

Laurent Soulier
Président de Télécom ParisTech alumni

Yves Poilane
Directeur de Télécom ParisTech

auront le plaisir de vous accueillir
à l'Aéro-Club de France le jeudi 11 octobre dès 19h

avec leur invité d'honneur
Patrick Pouyanné
Président-Directeur général de TOTAL
«Quelles énergies en 2030 ? »

L'inscription à ce dîner se fait sous forme d'un don à la Fondation Mines-Télécom d'un montant de 300€ dont 200€ donnant lieu à une réduction d'impôt.

Vos dons permettent de soutenir la diversité sociale au sein de Télécom ParisTech.

** Toutes les informations, en particulier sur la réduction fiscale, sont disponibles sur www.fondation-mines-telecom.org*

Pour vous inscrire, rendez-vous sur **www.fondation-mines-telecom.org/Diner2018**

Ce dîner est conjointement organisé avec l'ensemble des écoles de l'IMT, leurs associations d'alumni et la Fondation Mines-Télécom.

Dîner de fundraising en faveur de Télécom ParisTech

Patrick Pouyanné **Président-Directeur général de TOTAL**

Diplômé de l'École Polytechnique et ingénieur du Corps des Mines, Patrick Pouyanné a occupé différentes fonctions dans l'administration française de 1989 à 1996.

Il rejoint Total en janvier 1997, devient secrétaire général de la filiale Angola en novembre 1997 puis représentant du Groupe au Qatar en 1999. En août 2002, il devient directeur Finances, Economie et Systèmes d'Information de la branche Exploration & Production, puis en janvier 2006, directeur Stratégie, Croissance, Recherche de la même branche.

En janvier 2012, Patrick Pouyanné est nommé directeur général de la branche Raffinage-Chimie et membre du Comité Exécutif du Groupe. En octobre 2014, il est nommé directeur général de Total par le Conseil d'administration, puis en mai 2015, membre du Conseil d'administration de Total et Président du Conseil en décembre 2015. Il a été Président du Conseil d'administration de l'École des mines d'Alès de 2013 à 2017.

Patrick Pouyanné est membre du Conseil d'Administration de Cap Gemini, de l'AFEP et de l'Institut du Monde Arabe. Il est chevalier de la Légion d'honneur.



Photo : Eric Piermont/AFP ©

L'inscription à ce dîner se fait sous forme d'un don à la Fondation Mines-Télécom
d'un montant de 300€ dont 200€ donnant lieu à une réduction d'impôt
Vos dons permettent de soutenir la diversité sociale au sein de Télécom ParisTech.

Pour vous inscrire rendez-vous sur www.fondation-mines-telecom.org/Diner2018

Information : emma.pezzani@fondation-mines-telecom.org

Aéro-Club de France - 6 rue Galilée - 75116 Paris